
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº ___/2020 

 

 

EMENTA: Requer informações do Poder Executivo Municipal sobre a utilização da           

Emenda Federal no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) do Dep. Federal             

Gilberto Nascimento (PSC). 

 

 

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal, 

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental            

desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado o Prefeito Fernando Cid Diniz              

Borges, para que o mesmo encaminhe ao setor responsável, solicitando as seguintes            

informações: 

1. Pede-se informações do Poder Executivo Municipal sobre a utilização da          

Emenda Federal no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) do           

Deputado Federal Gilberto Nascimento (PSC) para utilização nos        

equipamentos esportivos: Pista de Skate; Pista de Bicicross e; Ginásio          

Municipal. 

 

2. Solicita-se a íntegra dos processos supracitados, para acompanhamento        

público.  

 

 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, Caçapava, 24 de novembro de 2020. 

 

 

 

 

Jorge Jerônimo Teixeira dos Santos 

Vereador 

Partido Social Cristão 
 

Praça da Bandeira, 151 – Centro – CEP 12.281-630 – Caçapava/SP 

Fone: (12) 3654-0000 / Fax: 3654-2010 

 
1 Autenticar documento em http://www.splonline.com.br/camaracacapavaautenticidade 

com o identificador 310039003000360034003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 
MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.
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